

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung
vom Donnerstag, den 07.03.2024.

8.8 Sonstige Anfragen und Anregungen

Stadtverordneter Guntram Löffler gibt die Anregung, auf dem Parkplatz gegenüber der Einfahrt zur Deponie Brandholz eine Hundestation zu errichten. Dort parken viele Autos, die Menschen gehen mit den Hunden spazieren und entsprechend finden sich viele Hinterlassenschaften, mit und ohne Beutel, auf dem Weg Richtung Geiersberg. Vielleicht könne der Verein WaldLiebe angesprochen werden, damit etwas in die Wege geleitet werden könne.